



Glasfaser bringt die Zukunft in jedes Haus!

Das Ybbstal zählt zu einen der vier Glasfaserpilotregionen in Niederösterreich.

Die **Gemeinde Lunz am See** bekommt somit die einmalige Chance, ein Glasfasernetz zu bauen.

Die NÖ Glasfaserinfrastruktugesellschaft mbH (nöGIG), Bürgermeister Martin Ploderer und die Gemeindevertretung lädt Sie herzlich ein, sich über das Infrastrukturprojekt in Ihrer Gemeinde und die Vorteile für die GemeindebürgerInnen zu informieren!

Informationsveranstaltung

über Ihren persönlichen **Glasfaser-Anschluss**

Freitag, 17. Februar 2017

19:30 Uhr

Turnhalle Lunz am See

Nutzen Sie die Chance!

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Bürgermeister Martin Ploderer

„Breitbandausbau vor allem im ländlichen Raum ist grundlegende Basis dafür, Wohnqualität für die Bevölkerung zu schaffen sowie für die Sicherung von Arbeitsplätzen zu sorgen. Zum Teil sicher auch ein entscheidender Grund, der Abwanderung entgegenzuwirken bzw. einen Zuzug für so manchen Bürgerin bzw. Bürger interessant zu machen.“

